



# La ICC pide al Congreso de México "cautela" en la discusión de la reforma judicial

03 septiembre 2024 - 20:02

🕒 3 minutos

Ciudad de México, 3 sep (EFE).- La International Chamber of Commerce (ICC) y su capítulo mexicano pidieron al Congreso "actuar con cautela" en la discusión de este martes de la reforma judicial que propone elegir a jueces por el voto popular ante posibles condenas económicas y el riesgo a la inversión.

"En los términos en que está redactada, podría poner en riesgo la independencia e imparcialidad de los tribunales judiciales mexicanos, lo que tendría graves consecuencias para la inversión nacional y extranjera y, en última instancia, para la economía del país y el pueblo mexicano", señalaron en un comunicado.

La organización, que representa a 45 millones de empresas, en el mundo llamó a evitar riesgos que puedan incurrir en violaciones al derecho internacional "y, por ende, posibles condenas económicas contra el país que deberán pagarse con los impuestos de todos los contribuyentes mexicanos".

Asimismo, expuso que con el daño que se podría causar a la inversión nacional y extranjera se desaprovecharía el fenómeno de la relocalización de empresas o 'nearshoring'.

[La ICC pide al Congreso de México "cautela" en la discusión de la reforma judicial - SWI swissinfo.ch](#)